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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

日時：令和６年６月１０日（月）  

場所：全員協議会室         

    午後１時３０分 開会    

  午後１時４７分 閉会    

           

 【上程議案の補足説明】 

1. 専決処分の報告について 

（公用車両が関係する事故の和解及び損害賠償の額の決定） 

森田知幸教育部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

２. 半田市土地開発公社の経営状況について 

伊藤奈美総務部長：資料に基づき説明 

     質疑なし 

  ３．新型コロナウイルスワクチンの定期接種について 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

  ４．半田市乙川中部土地区画整理事業特別会計補正予算第１号について 

        村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 

    質疑なし 

 

 【その他】 

  １．市内中学生が自殺したことにかかる自殺背景調査について 

森田知幸教育部長：経緯と今後の予定について報告 

    ６月７日（金）の読売新聞朝刊に記事が掲載された際に、議員の皆さまには

ご報告をさせていただきましたが、市内中学校男子生徒が２年前に自殺したこ

とを受け、教育委員会では自殺背景を詳細に調査するため、外部専門家により

構成する調査委員会を設置する方針を固め、準備を進めています。 

経緯について説明します。 

令和４年９月、市内中学男子生徒が自宅で自殺されました。当時ご遺族の意

向などを踏まえ自殺であることは公表しませんでした。生徒の皆さまにも、保

護者の皆さまにも死因については説明しておりませんでした。これらの事情か

ら議員の皆さまにも学校名、クラス、死亡日時などを報告しましたが、死亡の

原因については報告いたしませんでした。一方、令和４年途中に学校は当該生

徒に関する活動記録を調べるなど基本的な調査を実施し、自殺に繋がるものが

確認できなかった旨をご遺族に報告いたしました。当時はご遺族から特に再度

の詳細調査について要望されているという認識はありませんでしたが、令和６

年２月２１日、ご遺族から教育長宛に息子の自死に対する調査の要望書が提出

されました。 

教育委員会としましては、文科省の指針に基づき自殺の背景について詳細調

査を行う方針を固め、調査委員の選任など委員会設置に向け準備をしています。 



- 2 - 

 

今後は、第１回目の調査委員会を近日中に開催する予定です。調査や報告の

方法、終了時期などについては委員の皆さまの意向を踏まえ調査委員会の中で

決定するとともに、他の生徒への心理的配慮をすると同時に出来る限りご遺族

に寄り添いながら調査を進めてまいります。 

質疑なし 

     

午後１時４７分 閉会 


